

Retrouvez directement toutes les images en vous abonnant à notre page Facebook [Camp-Basket-Cholet-Basket](#)



### ► Sport. Les basketteurs en herbe à la rencontre de Clémentine Samson



Clémentine Samson, née à Cholet et joueuse professionnelle à Reims, s'est prêtée au petit jeu des questions-réponses avec les jeunes.

**Une centaine de jeunes stagiaires, présents actuellement au camp d'été de Cholet Basket, ont rencontré hier la joueuse professionnelle Clémentine Samson.**

« C'est impressionnant... En plus, je suis timide ! » Hier après-midi, sur le parquet de la Meilleraie, Clémentine Samson faisait face à une centaine de jeunes basketteurs. Et ce n'est jamais évident. Surtout quand les questions fusent de toutes parts : « Ça fait quoi d'être une professionnelle ? » « Est-ce que tu as déjà été blessée ? » « C'est qui ta joueuse préférée ? » « Comment tu as fait pour devenir professionnelle ? » Clémentine Samson a dû répondre à toutes les questions. Elle l'a fait avec le sourire, finalement heureuse de se retrouver là, sur sa chaise devant des paires d'yeux ébahis. A 24 ans, Clémentine Samson est une basketteuse à plein-temps, dans l'équipe de Reims (Ligue 2). Ancienne internationale des - de 20 ans,

l'arrière-aillièr est née à Cholet, dans le quartier du Plessis. Un pur produit choletais, formé à CB dès ses 11 ans. Alors que personne, dans sa famille, n'avait tâté de la balle orange auparavant. Bref, son parcours en fait un exemple pour les jeunes. La clé pour réussir ? « Le travail, beaucoup de travail », a-t-elle répondu. D'ailleurs, Jean-François Martin, le responsable du centre de formation choletais, présent lors de la rencontre, a dit ceci aux jeunes : « Il faut toujours en faire plus que moins. » Car le talent ne suffit pas, évidemment. Le message est passé 5/5. Notamment dans les oreilles de Thibault et Léopold, 9 ans tout rond, et venus de Mortagne-sur-Sèvre. « Ça va être dur d'être professionnel... » Oui, ce n'est jamais facile, mais... L'échange s'est achevé par une petite séance de dédicaces. Prochain joueur professionnel à passer sur le gril : Vafessa Fofana, mardi prochain.

**Freddy REIGNER**